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PROYECTO DE COMUNICACIÓN 

 

La Cámara de Diputados de la Provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio de los organismos que correspondan, evalúe la 

posibilidad de otorgar subsidios al transporte público en las ciudades de Santa 

Fe, Rosario y Rafaela, atento al reciente aumento en el precio de los boletos. 

 

 

 

 

        Lic. Juan Argañaraz 

        Diputado Provincial 
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FUNDAMENTOS 

Señor presidente: 

 

         Los mandatarios de Santa Fe, Rosario y Rafaela reclaman un 

acuerdo político ante la «crisis terminal» del sistema. En Buenos Aires, el 

boleto cuesta 18 pesos en promedio, y en Santa Fe aumentó a 69,50 pesos. 

                 Autoridades políticas de nuestra Provincia se reunieron con los 

legisladores nacionales que representan a Santa Fe en el Congreso, para 

abordar la temática referida a la distribución de los subsidios nacionales 

destinados hacia el transporte de pasajeros. 

                  El encuentro se llevó a cabo en el Centro de Convenciones 

«Estación Belgrano» de la ciudad de Santa Fe, y entre los presentes 

estuvieron el intendente de Rafaela, Luis Castellano; el intendente de Santa 

Fe, Emilio Jatón; el intendente de Rosario, Pablo Javkin; y legisladores que 

representan a nuestra Provincia en ambas cámaras. 

                  El titular del Ejecutivo rafaelino rescató al sistema SUBE ya que, 

«unifica y le da transparencia». Además, «debería ser un sistema que le da 

posibilidad a cualquier persona del interior manejarse en cualquier parte del 

país, con los mismos beneficios y tarifas en cualquier localidad de la 

Argentina». 

                 En dicha reunión se remarcó la variante de ajuste no puede seguir 

siendo el costo del boleto, y la distribución de los recursos es un tema que se 

debe debatir en la República Argentina porque esos recursos nacen tanto en 

Buenos Aires como en el interior. 

                 Cabe destacar que el año pasado hubo 133 mil millones de pesos 

en subsidios al transporte, de los cuales 103 mil millones de pesos quedaron 

en Buenos Aires. Es decir, 30 mil millones fueron hacia el resto de la 

Argentina. 

                Este nivel de injusticia e inequidad no se soporta más. No se 

sostiene más. No puede ser que un trabajador de la carne, de la construcción, 

de la alimentación, un metalúrgico, tengan la misma paritaria en todo el país 

y resulta que allá tiene los costos de los servicios más baratos que en el 
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interior de la Argentina. Es imposible que podamos sostener este nivel de 

asimetría. 

                  Por otra parte, las diferencias abismales que existen en materia 

de distribución de subsidios para el transporte entre Área Metropolitana de 

Buenos Aires (Amba) y el resto de país, provoca una diferencia muy 

importante en el costo del boleto: Vamos desde los 18 pesos en el Amba 

hasta alrededor de los 60, 65 pesos. Esto pasa en todo el país.     

          Es por ello que solicitamos al Poder Ejecutivo que, evalúe la 

posibilidad de otorgar subsidios al transporte público en las ciudades de Santa 

Fe, Rosario y Rafaela. 

  Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la 

presente.  

 

 

 

 

        Lic. Juan Argañaraz 

        Diputado Provincial 
 

 

 


